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ABSTRAK 

Puji Wahyu Pramita sari, 2024. Analisis Isi Kuantitatif Pemberitaan Program 

Prioritas Sosial Pemerintah Pada Website Dinas Sosial Provinsi Jawa Timur Tahun 2023. 

Dosen pembimbing Dimas Prakoso Nugroho, M.A. 

Salah satu dampak negatif terjadinya inflasi tentunya mempengaruhi kesejahteraan 

kelompok rentan dan masyarakat miskin. Pemerintah Provinsi Jawa Timur memiliki program 

yang dijalankan untuk mencapai kesejahteraan masyarakat. Dinsos Prov. Jatim selaku 

pembantu urusan pemerintahan di bidang sosial tentunya bertugas untuk menjalankan program 

yang ada. Adanya program penyongsong kesejahteraan sosial akan sangat disayangkan apabila 

tidak disebarkan kepada masyarakat sehingga Dinas Sosial Provinsi Jawa Timur juga harus 

menyebarluaskan program tersebut agar dapat diketahui oleh masyarakat luas.  

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui frekuensi pemberitaan serta 

frekuensi kemunculan program sosial di situs web Dinas Sosial Provinsi Jawa Timur. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode analisis isi yakni melakukan 

analisis pada 147 sampel berita pada situs web Dinas Sosial Provinsi Jawa Timur Tahun 2023. 

Setelah melakukan penelitian, penulis menemukan hasil bahwa pemberitaan didominasi 

dengan tujuan menginformasikan peristiwa atau kejadian (informational news) yakni sebanyak 

116 berita. Seluruh pemberitaan yang diteliti memiliki unsur berita yang lengkap akan tetapi 

35 diantaranya tidak mencantumkan unsur when pada teras berita sehingga menyebabkan 

ketidaklengkapan pada teras berita. Lebih lanjut, ditemukan 14 berita yang menyinggung lebih 

dari satu program prioritas. Unit Pelaksana Teknis mendominasi kategori pelaksana yakni 80 

berita. Wilayah yang paling mendominasi adalah Bakorwil IV yakni sebanyak 42 berita. 

Terkait frekuensi kemunculan program prioritas didominasi oleh Program Rehabilitasi Sosial 

Dasar bagi PMKS dalam Panti (UPT). Program ini muncul sebanyak 59 kali dalam 

pemberitaan. Data menunjukkan bahwa kemunculan pada berita masih belum merata.  

Kata kunci: Berita, Program Sosial, Dinas Sosial 
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ABSTRACT 

Puji Wahyu Pramita sari, 2024. Quantitative Content Analysis of News on Government 

Social Priority Programs on the East Java Provincial Social Service Website in 2023. 

Supervisor Dimas Prakoso Nugroho, M.A. 

One of the negative effects of inflation is that it affects the welfare of vulnerable groups 

and the poor. The East Java Provincial Government has a program that is implemented to 

achieve community welfare. The East Java Provincial Social Service as an assistant to 

government affairs in the social sector is certainly tasked with implementing existing programs. 

The existence of a social welfare support program would be very unfortunate if it was not 

disseminated to the public, so the East Java Provincial Social Service must also disseminate 

the program so that it can be known by the wider community.  

The purpose of this study was to determine the frequency of news coverage and the 

frequency of the appearance of social programs on the East Java Provincial Social Service 

website.  This study uses a quantitative approach with a content analysis method, namely 

analyzing 147 news samples on the East Java Provincial Social Service website in 2023. After 

conducting the study, the author found that the news was dominated by the aim of informing 

events or incidents (informational news), namely 116 news items. All the news items studied 

had complete news elements, but 35 of them did not include the when element on the news 

lead, causing incompleteness in the news lead. Furthermore, 14 news items were found that 

touched on more than one priority program. The Technical Implementation Unit dominated the 

implementing category, namely 80 news items. The most dominant area was Bakorwil IV, 

namely 42 news items. Regarding the frequency of the appearance of priority programs, it was 

dominated by the Basic Social Rehabilitation Program for PMKS in Panti (UPT). This program 

appeared 59 times in the news. The data shows that the appearance in the news is still uneven.  
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 خالصة

" بقلم بوجي واهيو ٠٢٠٢بحث بعنوان "تحليل محتوى تقارير البرامج الاجتماعية الحكومية في مقاطعة جاوة الشرقية عام 

، طالب برنامج دراسة الاتصال والإذاعة الإسلامية، كلية أصول الدين ٣٠٠٢٢٢٠٢٣٢٢٢براميتا ساري برقم قيد الطالب 

سلامية الحكومية تولونج أجونج، م  المشر  ديما  براكوسو نوجروهو، الأدب والدعوة، جامعة السيد علي رحمة الله الإ

 ماجستير. 

ومن سلبيات التضخم بالطب  أنه يؤثر على رفاهية الفئات الضعيفة والفقراء.  لدى حكومة مقاطعة جاوة الشرقية برنامج يتم 

قية كمساعد للشؤون الحكومية في القطاع الاجتماعي تنفيذه لتحقيق رفاهية المجتم .  الخدمة الاجتماعية بالمحافظة.  جاوة الشر

مكلفة بالطب  بتنفيذ البرامج القائمة.  سيكون وجود برنامج للرعاية الاجتماعية أمرًا مؤسفًا إذا لم يتم نشره على المجتم ، لذلك 

الأوس  من التعر  عليه يجب على الخدمة الاجتماعية لمقاطعة جاوة الشرقية أيضًا نشر هذا البرنامج حتى يتمكن المجتم  .  

الهد  من هذا البحث هو تحديد مدى تكرار الإبلاغ وتكرار ظهور البرامج الاجتماعية على موق  الخدمة الاجتماعية  

عينة إخبارية على موق   ٣٢١لمقاطعة جاوة الشرقية.  يستخدم هذا البحث منهجًا كميًا م  أسلوب تحليل المحتوى، أي تحليل 

. وبعد إجراء البحث، وجد المؤلف أن الأخبار كان يهيمن عليها ٠٢٠٢عية لمقاطعة جاوة الشرقية في عام الخدمة الاجتما

خبرا.  جمي  التقارير التي تمت دراستها كانت تحتوي  ٣٣٠بهد  الإبلاغ عن الأحداث أو الأحداث. )أخبار إعلامية( وهي 

ى في المحتوى الإخباري، مما أدى إلى عدم اكتمال المحتوى منها لم تتضمن عنصر مت ٢٣على عناصر إخبارية كاملة، لكن 

خبراً تناولت أكثر من برنامج ذي أولوية.  وتسيطر وحدة التنفيذ الفني على فئة التنفيذ  ٣٢الإخباري.  كما تم العثور على 

تواتر ظهور البرامج خبرًا.  وفيما يتعلق ب ٢٠، م  ٢قصة.  المنطقة التي تهيمن أكثر من غيرها هي باكورويل  ٠٢وهي 

مرة في  ٣٥ذات الأولوية، يهيمن عليها برنامج إعادة التأهيل الاجتماعي الأساسي لمرضي في المنازل .  ظهر هذا البرنامج 

  .الأخبار.  تشير البيانات إلى أن الظهور في الأخبار لا يزال متفاوتاً

الاجتماعية: الأخبار، البرامج الاجتماعية، الخدمات الكلمات المفتاحية   

 


